

# Guter Auftakt für Kremser „Akros“

**SPORTAKROBATIK** | Mit dem ersten Teil der Kids-Cup-Trilogie in Horn starteten die Kremser Sportakrobatinnen in die neue Saison. Vier Paare und vier Trios erreichten dabei Top-Platzierungen. Allen voran Emma Wernhart und Theresa Weinreich. Das Duo holte bei den Damenpaaren Gold. Bei den Trios landeten mit Victoria Lumesberger, Emilie Huth und Elena Zaiß (Platz zwei) sowie Emeli Silvestri, Julia Dobnik und Larissa Dornhackl (Platz drei) gleich zwei Kremser Akro-Teams auf dem Stockerl.



Freude über Goldmedaille: Theresa Weinreich und Emma Wernhart (Union Sportakrobatik Krams).  
*Foto: privat*